

2009-06-18 21:47:32

Attingo: Baywatch am Personal Computer

Short

"medianet" Nr. 1317/09 vom 19.06.2009

Seite: 41 Ressort: Technology Facts & Figures

Short

Attingo: Baywatch am Personal Computer

Wien. Vernichten von Daten ist gar nicht so einfach. Wer glaubt, mit dem Löschen von Dateien oder dem Formatieren von Festplatten alle Spuren beseitigt zu haben, irrt gewaltig. Es gibt nämlich eine Reihe von Spezialfirmen, die sich auf das Wiederherstellen von Daten spezialisiert haben – egal, ob diese wissentlich gelöscht oder durch einen technischen Fehler (Plattenausfall, Feuer, etc.) abhanden gekommen waren.

Ein recht interessanter Fall von Datenrettung ist nun dem Datendoktor **Attingo** gelungen. Das Unternehmen konnte eine Festplatte restaurieren, die über zwei Monate im Flußwasser lag und belastendes Material gegen ihren Besitzer enthielt.

„Die Festplatte war mit einer Kruste aus Sand und Salzen bedeckt, die Elektronik war völligkorrodiert“, beschreibt CEO Nicolas Ehrschwendner den „erbärmlichen Zustand. In diesem Fall kann man nicht sicher sein, ob noch Daten rekonstruierbar sind“. Doch die **Attingo**-Techniker „verbissen“ sich ins Projekt und machten weiter. „Die bereits stark verunreinigten, nassen Magnetscheiben mussten im Reinraum-Labor mit speziellen Verfahren gereinigt werden.“

Letztlich war der Versuch doch von Erfolg gekrönt und ein Großteil der Daten konnte gerettet werden.

www.atingo.at